

31. Justizskimeisterschaft 2025 am 25.01.2025 in Garmisch-Partenkirchen



Die 31. Justizskimeisterschaft im Rahmen des Wintersporttages der Bayerischen Justiz ist geplant für Samstag, den **25. Januar 2025**, Austragungsort ist erneut das bekannte **Skigebiet in Garmisch-Partenkirchen**. Die offizielle Einladung mit Anmeldeformular für die Justizskimeisterschaft wird nach derzeitiger Planung Anfang/Mitte Dezember auf den Weg gebracht werden können. Sobald sie dem MAV vorliegt wird sie für interessierte Mitglieder auf der MAV Webseite bereitgestellt.

An diesem Termin findet dort ab 10:15 Uhr auch die Weltcup-Abfahrt der Damen statt, so dass möglicherweise zusätzlich auch Gelegenheit besteht, die weltbesten Skifahrerinnen auf der berühmten Kandahar-Abfahrt bestaunen zu können.

Die Organisation hat Herr **Vorsitzender Richter am Landgericht (waRi) Stefan Weickert** von Herrn Schmidt-Sommerfeld übernommen, der ihn weiterhin in Teilbereichen unterstützen wird.

Die Organisatoren hoffen auf einen schneereichen Winter und auf zahlreiche Teilnehmer.

